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クラブ誌

2023～2024年度

　2023〜2024年度、336 -B地区ガバナーを 
務めます岡山みらいライオンズクラブの藤井 
信英です。
　 3 年 間 苦しめられた 新 型コロナウィルス 
もやっと終息が見え始めた今、先ずはクラブ
の原状回復が第一だと考えています。新会
員が増える事は望ましい事ではありますが、
既存メンバーの退会防止が一番の課題だと
思っています。そして魅力のある楽しい奉仕
事業を笑顔でする事で、新しい仲間が増え
てくるのだと思っています。例会の見直しや、 
中でもACTの見直しは会員の意識向上や
楽しみ、やりがいを見つけるチャンスに繋がる
のではないでしょうか。本当に喜んで貰える
ACTは、会員増強や退会防止の一つのキー
ポイントになると私は感じております。それを後

押しする為に今の時代にあったクラブ運営、
キャビネット運営を推奨し、「変化への挑戦」を 
スローガンに掲げ、10年、20年後を見据えて
リーダーとして舵を取って行きたいと考えてお
ります。
　時代は変化しています。変化に対応するた
めには勇気が必要です。勇気を出してその 
変化に対応し、良き伝統は残しつつ、新しい 
斬新なクラブ運営が、今後のライオンズクラブ
の課題だろうと思っております。
　最後になりますが、私はコミュニケーション
を大事にし「支配型リーダーシップ」では無く、
「サーバントリーダーシップ」の奉仕の精神を
基にゾーン、クラブ、メンバーの活躍を支援す
るために粉骨砕身の覚悟で尽力して参ります
ので、何卒よろしくお願い申し上げます。

　● 地区アクティビティ・スローガン 
　　　　　　“「笑顔で奉仕」地域のために！未来のために！”
　● 地区ガバナー・スローガン 
　　　　　　“「Challenge to Change」変化への挑戦”
　● 鳥取久松LC会長スローガン 
　　　　　　“明るく楽しく元気に奉仕”

2023-2024年度 336-Ｂ地区ガバナー　Ｌ 藤井 信英

地区ガバナー就任あいさつ

1



　この度、７R－１Zのゾーン・チェアパーソンの
大役をゾーン内のローテーションと言え仰せつか
り、その重責に身が引き締まる思いでおります。
　ゾーン・チェアパーソンの役割は、ガバナーの
目標・事業を推進し、各クラブに伝えまた、クラブ
の実情や意見をガバナーやキャビネットへ伝える
ことであり、第１回キャビネット会議をスタートに与
えられる任務を、地区ガバナースローガンである

「“Chal lenge to Change” 変化への挑戦」
の精神で実行して行く決意です。
　ライオンズクラブの魅力は、年齢や地位に関係
なく、奉仕が出来ることであると思っており、ライオ
ンズクラブのメンバー全員、友愛の精神で互いを
尊重し協力出来る事だと思っています。その一
方で、今日の社会環境の変化に対応できるよう、

　今年度、336B地区のYCE・国際関係・レオ委
員を拝命いたしました。
　ご案内のとおり、YCE事業は世界の人々の間
に相互理解の精神を培い発展させるため、15歳
から22歳までの若者を対象として、国際青少年
交換と国際キャンプにより異文化について学ぶ
機会と国際平和を促進する国際関係を青少年
が築き、発展させ、維持できるように支援するもの
です。
　また、今期より導入されたレオクラブへの支援
事業は、今やレオクラブの存在なくしてはYCE事

ライオンズクラブも進化していかなければならな
いと感じております。
　当クラブを筆頭に会員の高齢化がますます進
み、活動人数の減少が予想されます。その中でも
１ゾーン６クラブのアクティビティ、奉仕活動はそ
れぞれに伝統と特徴がありますので、鳥取市民
の皆さん、特に若い世代に知って頂けるよう各ク
ラブ同士の連携を取り合い、SNSやホームペー
ジ等で積極的に情報発信して行き、各クラブの
新会員の増強が出来ればと思います。
　７R－１Ｚの皆様に感謝の気持ちを忘れず、藤
井ガバナーのもと各リジョンのゾーン・チェアパー
ソンと連携をとりながら、ライオンズクラブ発展の
為、精一杯努めて参りたいと思います。皆様方の
ご指導ご鞭撻を重ねてお願い申し上げ、挨拶と
致します。

業が成り立たない現状を鑑み、レオクラブの結成
や活動をフォローしていこうとするものです。
　今、世界では様々な場面で国と国との対立が
深まっています。このような時こそ、個々の繋がり
を大切にした草の根の活動が将来に向けて重
要になってくると思います。その意味でライオンズ
クラブのYCE事業は、大変すばらしい取り組み
であると思います。
　今後の国際情勢、もとより7Rの地域状況によ
り難しい面もあるかもしれませんが、YCE事業が
もっと広がっていけばいいなと思いますので、皆
様のご協力をお願いします。

7R-1Zゾーン・チェアパーソン　Ｌ 福家 成夫

地区 YCE・国際関係・レオ委員　Ｌ 田中 利明

7R-1Zゾーン・チェアパーソン就任のあいさつ

地区YCE・国際関係・レオ委員就任あいさつ
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　2023 - 2024年度に入り、会員数が減少する 
中でいよいよ2度目の会長の職が私に回ってきま
した。新年度に入り改めて心が引き締まる思い
です。
　前年度まではコロナ禍の3年という長いトン 
ネルの中で、会長はじめ会員全員がクラブをど
のように運営してゆくのか、試行錯誤の連続でし
た。今年度は既に新型コロナウィルスも5類相当
となり、社会・経済も次第にコロナ禍前に戻りつ
つあります。しかし何かを失ったような空虚感を
覚えるのは私だけでしょうか。

　この度、鳥取久松ライオンズクラブの幹事に 
就任させて頂くことになりました。まだまだ若輩者
ですが、諸先輩方、そして当クラブのメンバーの
皆様のお力をお借りし、一年間精一杯努めさせ
て頂きますので、よろしくお願い致します。
　新型コロナウイルスも５類へと移行し、社会は
本格的な「ウィズコロナの時代」を迎えています。
経済活動や社会の活性化も進み、元気な日本を
取り戻しつつある現在です。

　1994年5月に入会して今日まで、多くの役職を
経験させていただきまして、私の人生の中でも貴
重なものとなっています。有難うございます。
　 会 長 、一 副 、二 副 、幹 事 、テーマ― 、ツイス
ター、委員長、地区YE委員等指折り数えていき
ますと、どうも会計は初めてのような気がします。

　そのような中でまず気構えを新たにすべく、 
今年度の会長スローガンを「明るく楽しく元気に
奉仕」とさせて頂きました。この一年間はコロナ
禍からの復活を期して、①アクティビティの復活、
②会員の増強、③例会の活性化、この3点につ
いて特に力を入れてゆきたいと思います。会員の
皆様のご協力をお願い申し上げます。
　この1年間の鳥取久松ライオンズクラブのコ
ロナ禍からの復活と発展を心より願いご挨拶と 
させていただきます。

　私たちの活動も制限されることなく、様々な行
事に真摯に取り組み、やりがいのある一年にして
いきたいと思っています。
　 今 年 度 木 谷 会 長 が 掲げられたスローガン 

「明るく楽しく元気に奉仕」を全うするべく、会長
を支え、皆様と一緒に目標に向かって努力して 
まいります。
　最後になりましたが、皆様の絶大なるご支援
とご協力をお願いし、幹事就任の挨拶とさせて 
頂きます。

　会計の責務は、クラブの収入と支出の全般的
な管理にあるわけですから、大変責任の重い 
仕 事と自覚し、皆 様 会 員のご支 援をいただき 
ながら頑張りますので、どうぞよろしくお願いいた
します。

会長　Ｌ 木谷 清人

幹事　Ｌ 山田 俊一

会計　Ｌ 高岡　繁

会長就任あいさつ

幹事就任あいさつ

会計就任あいさつ
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　約3年間コロナ感染で各種行事が自粛されてきま
したが、5月8日にコロナが5類に移行し様々な制限
が緩和され、クラブ活動も少しずつ活性化してきた
ように思います。
　『明るく楽しく元気に奉仕』のスローガンのもと、例会のあり方も元の
状態に戻ればと考え、久しぶりに開放的な例会になればとビアガーデン
での開催となりました。当初の申し込みは10名程度でしたが、皆様に 
呼びかけを行った結果、23名参加頂きました。LL・LBを含め久しぶりに
アルコールも入り、又ビンゴゲームもあり楽しい時間を過ごすことが出来
ました。感謝!!
　 例 会 やアクティビティについても皆 様の意 見を聞きながら、より 
楽しく実りのあるものに致したく思います。よろしくお願いいたします。

　鳥取久松しろやまクラブ支部では、親クラブとの連
動アクティビティとして『 鳥取砂丘ボランティア早朝除
草2023』に20名で参加しました。爽やかな風の吹く早
朝、広大な景色を眺めながらの除草作業は会員同士
の会話も弾み楽しい奉仕時間となりました。除草作業
後は、準備したパンと飲料を朝食用にお配りしました。
今後も、親クラブの皆さんと共に活動出来るといいな☆
と思っています。

※この早朝除草ボランティア活動は、砂丘未来会議(前鳥
取砂丘再生会議)により平成16年度から実施されており、
毎年市民レベルで定着した持続的な活動となっています。

日時 ： 8月5日(土)  18：00～20：00
場所 ： 於 白兎会館ビアガーデン

日時 ： 8月26(土)  6：30～7：30
場所 ： 於 鳥取砂丘

財務・計画委員長　Ｌ 橋本 和憲

納涼ふれあい家族会[8月第1例会]を終えて

鳥取久松しろやまクラブ支部　会長　Ｌ 荒川 昌代

「鳥取砂丘ボランティア早朝除草2023」に参加して
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　去る９月８日(金)、７R-1Zガバナー公式訪問合同例会が藤井地区ガバナー並びに随行の皆さまを
お迎えして、ホテルニューオータニ鳥取に於いて開催されました。
　合同例会に先立ち、午前10時より７R地区役員・委員・６LC三役・GMT委員長・LCIF委員長によ
る懇談会が開催されました。

日時 ： ９月８日(金)  10：00～13：30 
場所 ： 於 ホテルニューオータニ鳥取

７R-1Zガバナー公式訪問懇談会・合同例会

▲ 懇談会の様子
合同例会の様子 ▼
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鳥取久松ライオンズクラブ
鳥取市川端2丁目125 鳥取県不動産会館3F
☎（0857）23-6830　Fax（0857）23-4908
kyusholc@hal.ne.jp
木谷 清人
山田 俊一
秋山 光行
第２・第４木曜日  12:20～13:20
白兎会館　
鳥取市末広温泉町556  ☎（0857）23-1201
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E - m a i l
会 長
幹 事
ＭＣ委員会委員長
例 会 日
例 会 場

あ  と  が   き
　長らく続いた新型コロナ感染症の影響もほぼなくなり、活動
の幅がぐっと広がる中で、４年ぶりに「敬老ボウリング大会」を 
開催することができました。また、しろやまクラブ支部との連携の
もと、「砂丘ボランティア早朝除草」に参加するなど、新たなアク
ティビティの実施にも良い流れが出来つつあります。この流れに
乗って、さらなるアクティビティの創出に、知恵を出し合っていき 
ましょう。
　そして、皆で充実した楽しいクラブにして行けたらと思います。

（ＭＣ委員会委員長　L 秋山 光行）

日時 ： 9月13日(水)　13：30～16：00　
場所 ： 於 鳥取スターボウル

　去る９月１３日、わが鳥取久松ライオンズクラブ主催の敬老 
ボウリング大会が鳥取スターボウルにおいて開催されました。
新型コロナのため、４年ぶりの開催となりました。当日は老人 
クラブの皆さん５０人が参加され、木谷会長の開会あいさつ
のあと始球式を行い、ゲーム開始となりました。会場には若々
しい歓 声があふれました。終了後は、賞 品を受け取られ、 
笑顔で帰途につかれました。ご長寿をお祈りいたします。

GST委員長　Ｌ 松下 稔彦

「第48回鳥取市敬老ボウリング大会」を開催して
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